



Assistants de langue : 110 ans d'échanges

publié le 15/01/2016

Descriptif :

Pour fêter les 110 ans d'existence des premiers échanges d'assistants de langue, le CIEP invite les assistants actuellement en poste à participer à un concours. Faites passer le message !

- ▶ En 2015, le programme d'échanges d'assistants de langue étrangère fêtait ses 110 ans. Le [CIEP](#) (Centre International d'Etudes Pédagogiques), l'établissement public national gérant les assistants, a tenu à marquer le coup. Dans le cadre des célébrations, il propose aux **assistants de langue en poste en 2015/2016** de participer à un **concours créatif**.
- ▶ Il s'agit de **créer une vidéo** d'une durée comprise entre 1 et 3 minutes. Celle-ci devra "refléter l'expérience humaine et professionnelle que vous vivez cette année, en France ou à l'étranger. Si vous le souhaitez, vous pouvez réaliser cette vidéo en classe, avec vos élèves, sous réserve d'obtenir les autorisations nécessaires de la part de l'établissement."
- ▶ Un certain nombre de contraintes sont à prendre en compte pour la réalisation de la vidéo (cf [présentation du concours en ligne](#)).
- ▶ Ouvert du 16 décembre 2015 au 14 février 2016, le concours donnera lieu à la remise de nombreux prix en mars 2016. Pour plus de détails, veuillez consulter le règlement du concours (ci-joint).

Concours vidéo pour les assistants de langue étrangère
ouvert du 16 décembre 2015 au 14 février 2016

Document joint

 [Concours 110 ans d'échanges d'assistants de langue](#) (PDF de 265.7 ko)

Règlement du concours